

DEMOCRACY NOW! - Resumen semanal 18-22 de agosto de 2008 (audio y texto)

Miércoles 27 de agosto de 2008, puesto en línea por [Democracy Now!](#)

- Duración aproximada: 00:13:37 y 00:13:24
- Calidad: 64 Kbps
- Formato: mp3
- Producción: [DemocracyNow!](#), [URCM](#), [Radio Pacífica](#)

[Resumen semanal DN 18-22ago 2008-parte1.mp3](#)

[Resumen semanal DN 18-22ago 2008-parte2.mp3](#)

(Hacer clic en el link para escuchar. Para bajar el archivo, hacer clic con el botón derecho del ratón y elegir "guardar como...")

Destacado / Conflicto entre Georgia y Rusia

La OTAN suspende las relaciones formales con Rusia

Durante una sesión de emergencia en Bélgica, los Ministros de Asuntos Exteriores de la OTAN suspendieron sus relaciones formales con Moscú, casi dos semanas después de que comenzaron los enfrentamientos entre Rusia y Georgia. El Secretario General de la OTAN, Jaap De Hoop Scheffer, dijo que Rusia debe cumplir con su promesa de retirar a los soldados de la pequeña ex república soviética.

Jaap De Hoop Scheffer dijo: "No se puede continuar con las relaciones de siempre con Rusia en las circunstancias actuales. El futuro de nuestras relaciones dependerá de las acciones concretas que Rusia tome para honrar las palabras del Presidente Medvedev y cumplir el plan de paz de seis puntos—cosa que no está sucediendo en este momento, no está sucediendo mientras hablamos—que firmó junto al Presidente de Georgia y que fue mediado por Francia, que preside la Unión Europea".

Rusia captura a soldados georgianos y destruye buque naval

El martes, las fuerzas rusas tomaron a ocho soldados georgianos como prisioneros luego de que se negaron a permitir que los vehículos blindados rusos ingresaran al puerto de Poti. Los soldados rusos también destruyeron uno de los buques navales más sofisticados de Georgia y tomaron cuatro vehículos militares Humvee estadounidenses que recientemente habían sido utilizados en ejercicios de entrenamiento. El Ministro de Asuntos Exteriores ruso, Sergei Lavrov, criticó las acciones de la OTAN.

Lavrov dijo: "Parece que la OTAN está intentando convertir al agresor en víctima y encubrir un régimen criminal, salvar un régimen al borde del colapso, y va camino al rearme de los actuales líderes de Georgia".

Mientras tanto, el Presidente de Ossetia del Sur despidió a su gobierno y declaró estado de emergencia

durante un mes. El viernes, el senador John McCain su giró que la situación en Georgia es más seria que invasión de Estados Unidos a Irak o Afganistán.

El senador McCain dijo: “Amigos, hemos llegado a una crisis, probablemente la más seria desde el punto de vista internacional desde el fin de la Guerra Fría. Esto es un acto de agresión”.

El Presidente Bush acusó a Rusia de amedrentar a Georgia.

El Presidente estadounidense dijo: “Con sus acciones de los últimos días, Rusia ha dañado su credibilidad y sus relaciones con las naciones del mundo libre. La atemorización e intimidación no son maneras aceptables de dirigir la política exterior en el siglo XXI”.

El lunes, la Secretaria de Estado Condoleezza Rice dijo que Rusia está jugando un “juego muy peligroso” con Estados Unidos y sus aliados. No obstante, el Presidente ruso, Dmitry Medvedev, defendió la respuesta de Rusia a la agresión de Georgia en la región separatista de Ossetia del Sur.

Dmitry Medvedev dijo: “Si alguien piensa que puede matar a nuestros ciudadanos y escapar impune, se equivoca, nunca lo permitiremos. Si alguien intenta hacerlo otra vez, responderemos con fuerza arrolladora. Y tenemos a nuestra disposición todos los recursos necesarios para hacerlo: económicos, políticos y militares”.

Estados Unidos y Polonia firman acuerdo sobre base de misiles

Mientras tanto, Estados Unidos y Polonia firmaron oficialmente un acuerdo para establecer una base de misiles estadounidense en Polonia, a pesar de la fuerte oposición de Rusia. En virtud de este plan, Estados Unidos colocará diez misiles interceptores a tan sólo 18 kilómetros de la frontera oeste de Rusia. Rusia le advirtió a Polonia que si firmaba el acuerdo sería vulnerable a posibles agresiones, incluso a un ataque nuclear. La Secretaria de Estado Condoleezza Rice defendió la decisión de colocar el sistema antimisiles en Polonia.

Condoleezza Rice dijo: “Este es un sistema de defensa y no está pensado para atacar a nadie. No obstante, es un sistema que vuelve a establecer firmemente y reafirmar la cooperación, relación y amistad estratégica entre Polonia y Estados Unidos”.

Irak

Se acuerda posible retirada de soldados de combate estadounidenses de Irak para el año 2011

Los negociadores estadounidenses e iraquíes acordaron una posible retirada de las fuerzas de combate estadounidenses de Irak antes de fines del año 2011, y una reducción de la presencia de las fuerzas de Estados Unidos en las ciudades iraquíes para fines del año que viene. Estas disposiciones son parte de un acuerdo de seguridad entre Estados Unidos e Irak para reemplazar el mandato de la ONU, que expira en diciembre. No obstante, este acuerdo también le permitiría a Estados Unidos mantener decenas de miles de soldados en Irak después del año 2011, para las llamadas “actividades de apoyo” como el entrenamiento militar. No se ha establecido una fecha para la retirada de todos los soldados extranjeros de Irak. El principal negociador de Irak, Mohammed al-Haj Hamoud, dijo: “Ambos acordaron el año 2011. Si en ese momento el gobierno iraquí decide que es necesario mantener por más tiempo la presencia de las fuerzas estadounidenses, puede hacerlo”. El gobierno de Bush dijo que las fechas de retirada eran “metas a las que se aspiraba” más que fechas exactas. La Secretaria de Estado Condoleezza Rice mantuvo negociaciones en Bagdad el jueves.

Rice dijo: “Hemos tenido conversaciones muy buenas sobre otros temas, entre ellos un acuerdo marco estratégico. Es un acuerdo importante que le permitiría a Irak y a Estados Unidos continuar con la cooperación que hemos comenzado para establecer las bases para una cooperación futura”.

El Ministro de Asuntos Exteriores iraquí, Hoshyar Zebari, indicó que Bagdad y Washington están por culminar el acuerdo.

Hoshyar Zebari dijo: “Tuvimos una reunión muy buena con la Secretaria Rice. Hablamos sobre varios asuntos internos y regionales de Irak y también sobre un acuerdo marco estratégico, de hecho se han logrado varios avances. La reunión de la Secretaria Rice de esta mañana con el Primer Ministro fue positiva y estamos muy cerca de culminar este acuerdo tan importante”.

Varios asuntos siguen sin resolverse, entre ellos si los soldados estadounidenses estarán sometidos a las leyes iraquíes si son acusados de cometer algún crimen. El New York Times informa que tampoco queda claro si el acuerdo permitiría que Estados Unidos construya bases militares permanentes en Irak y qué papel jugaría Estados Unidos en brindar apoyo aéreo y marítimo a Irak.

Estados Unidos deja en libertad a periodista iraquí

Un camarógrafo iraquí que trabaja para Reuters fue liberado, luego de haber estado detenido durante 26 días sin acusación por parte de las Fuerzas Armadas de Estados Unidos. Ali al-Mashhadani fue detenido anteriormente en dos oportunidades por fuerzas estadounidenses; en una oportunidad fue detenido durante cinco meses, pero nunca se presentaron cargos en su contra.

Infante de marina juzgado por asesinatos en Fallujah

Mientras tanto, comenzó el juicio de un ex infante de marina acusado de homicidio doloso y de ataque violento mientras desempeñaba funciones en Irak. José Luiz Nazario Jr. es acusado de haber matado a detenidos iraquíes desarmados en Fallujah. Si es hallado culpable podría afrontar hasta diez años en prisión. Nazario es el primer civil juzgado en virtud de la ley federal que permite procesar a ex miembros del servicio militar por crímenes de guerra.

Informe: Irak abandonaría planes de firmar contratos petroleros a corto plazo

En otras noticias de Irak, Reuters informa que el gobierno iraquí posiblemente abandonará sus planes de firmar contratos a corto plazo con empresas petroleras extranjeras. Irak había intentado firmar seis contratos de apoyo técnico a corto plazo sin llamado a licitación con empresas petroleras internacionales a principios de este año. Sin embargo, este proceso ha sido más lento de lo esperado en parte debido a que no se llegó a un acuerdo sobre los términos de los pagos.

Medio Oriente

Renuncia el Presidente paquistaní, Pervez Musharraf

El Presidente paquistaní Pervez Musharraf anunció su renuncia, que se produce para eludir los pedidos de juicio político que se realizarían en su contra más avanzada la semana. Al Jazeera informa que Arabia Saudita, Estados Unidos y Gran Bretaña actuaron como intermediarios en la renuncia de Musharraf. En un discurso televisivo, Musharraf insistió en que era inocente, pero dijo que no quería someter a Pakistán a una agotadora batalla política.

La Casa Blanca elogió a Musharraf tras su renuncia como Presidente de Pakistán

La Casa Blanca elogió al ex Presidente paquistaní Pervez Musharraf el lunes tras su dimisión. Desde que tomó el control mediante un golpe de Estado hace nueve años, Musharraf fue uno de los aliados más cercanos de Washington. El portavoz de la Casa Blanca Gordon Johndroe afirmó que el Presidente Bush valora lo que Musharraf hizo como gobernante de Pakistán.

Johndroe dijo: “El Presidente Bush está comprometido con un Pakistán fuerte que continúa con sus esfuerzos para fortalecer la democracia y luchar contra el terrorismo. El Presidente Bush valora los esfuerzos del Presidente Musharraf en la transición democrática de Pakistán, así como también su compromiso para combatir a Al Qaeda y a los grupos extremistas”.

El gobierno de Pakistán ha iniciado el proceso de selección de un nuevo presidente. Bilawal Bhutto Zardari—hijo de la ex Primera Ministra paquistaní que fue asesinada, Benazir Bhutto—dijo que la renuncia

de Musharraf es algo bueno para el país.

Bilawal Bhutto Zardari dijo: “Veo que se ha quitado el mayor obstáculo en el camino de la democracia. Y estoy seguro de que lograremos resolver todos los problemas de nuestro país. El Partido Popular de Pakistán quiere tener una judicatura independiente, y se mantiene firme en esa postura y estoy seguro de que lograremos avances en ese aspecto”.

En India, el líder de la oposición Yashwant Sinha indicó que la dimisión de Musharraf podría favorecer las relaciones entre India y Pakistán.

Yashwant Sinha dijo: “Desde hace mucho tiempo se sabía que la dimisión de Musharraf estaba cerca. Corrió con la misma suerte que todos los dictadores. Gobernó Pakistán por más de ocho años y puedo decir que no fue muy amistoso con India durante ese período. Muchos de los problemas en nuestras relaciones bilaterales se originaron por su culpa. Por lo tanto, su renuncia debería ser considerada en general una buena noticia para India y el sur de Asia”.

Número de muertos en Pakistán llega a setenta

En otras noticias, tres atacantes suicidas se inmolaron frente a la mayor fábrica de armas y municiones de Pakistán. Fue el peor atentado del Talibán desde que comenzó a atacar enclaves del gobierno paquistaní hace dieciocho meses. Un portavoz del Talibán describió el establecimiento de armas como “una fábrica asesina donde se producen armas para matar a nuestras mujeres y niños”. El Talibán dijo que el ataque fue en respuesta a la decisión de Pakistán de lanzar una gran campaña militar en la zona tribal de Banjur. En las últimas tres semanas más de 200 mil paquistaníes en la región se han visto obligados a huir de sus hogares debido al enfrentamiento.

Informe: Fuego amigo de la OTAN mató tropas francesas en Afganistán

El periódico francés Le Monde informó que fuego amigo de una aeronave de la OTAN habría sido responsable de la muerte de diez soldados franceses, que se produjo a principios de esta semana en Afganistán. Soldados franceses declararon al periódico que luego de haber sido emboscados por combatientes talibanes, pidieron respaldo. Después de una hora de espera, llegaron los aviones de la OTAN, pero por accidente erraron el blanco y les dieron a las tropas francesas. Un funcionario de la OTAN declaró el miércoles: “Somos conscientes de los informes de prensa y por tanto debemos investigar lo que sucedió”.

Informe: Estados Unidos enviará 15 mil soldados más a Afganistán

Según un informe publicado en U.S. News and World Report, el Pentágono está planeando enviar hasta 15 mil soldados adicionales a Afganistán, posiblemente a fines de este año. Por otra parte, ya hay planes en curso de otro aumento de las fuerzas en el año 2009. El incremento en el número de soldados tiene lugar tras los meses más letales para las fuerzas estadounidenses desde que comenzó la invasión en 2001. Los dos principales candidatos presidenciales, los senadores John McCain y Barack Obama, pidieron que se enviaran más soldados a luchar en Afganistán.

Estados Unidos

Estados Unidos amplía base de datos de viajeros en puntos de control en la frontera

En noticias de Estados Unidos, el Washington Post informa que el gobierno federal ha utilizado su sistema de puntos de control en la frontera para ampliar considerablemente una base de datos de los viajeros que ingresan al país al recabar información de todos los ciudadanos estadounidenses que cruzan por tierra. Los datos serán recopilados y almacenados durante 15 años, y pueden ser utilizados en investigaciones penales y de inteligencia. Greg Nojeim, del Centro para la Democracia y la Tecnología, criticó las acciones del gobierno. Nojeim afirmó: “La teoría de esta recopilación de datos es: rastreen a todos, por las dudas”. El Washington Post también reveló recientemente que agentes federales de la frontera ahora tienen

permitido tomar y registrar la computadora portátil, teléfono celular u otro aparato electrónico de un viajero sin que sea sospechoso de ningún delito. La política se aplica a cualquier persona que ingrese al país, incluso a ciudadanos estadounidenses.

Encuesta indica que McCain tiene una ventaja de cinco puntos porcentuales sobre Obama

En materia electoral, el presunto candidato republicano John McCain obtuvo por primera vez una ventaja sobre el senador demócrata Barack Obama en la encuesta nacional de Reuters/Zogby. El 44% de los votantes encuestados apoyaron a McCain, mientras que el 39% respaldaron a Obama. El candidato del Partido Libertario Bob Barr obtuvo un 3, y el candidato independiente Ralph Nader obtuvo un 2. El investigador John Zogby afirmó que el apoyo de los demócratas a Obama disminuyó un 9% durante el último mes.

Zogby dijo: "Lo que sucedió es que, primero que nada, los liberales, una parte sólida de la base de Obama, están teniendo algunas dudas sobre él. Los liberales podrían tener la impresión de que tuvo un cambio radical respecto a algunos asuntos primordiales como la Ley de Vigilancia de Inteligencia Extranjera (FISA, por sus siglas en inglés) y la sensación de que para las personas jóvenes, en particular, es posible que no sea la persona única y diferente que ellos esperaban".

Directores ejecutivos donan diez veces más dinero a McCain que a Obama

En otra noticia de la campaña electoral, el periódico The Hill informa que los principales ejecutivos de las empresas más grandes del país han donado diez veces más dinero a la campaña de John McCain que a la de Barack Obama. Los directores ejecutivos de las cien mayores empresas de la lista de la revista Fortune que reúne a las 500 mayores empresas le han donado a McCain poco más de 208 mil dólares. Obama recibió aproximadamente 20 mil dólares de los mismos directores. McCain prometió reducir drásticamente las tasas de impuestos a las empresas, una medida que le ahorraría a las 200 mayores empresas del país casi 45 mil millones de dólares por año. Según el Centro para el Progreso de Estados Unidos, ocho empresas se ahorrarían más de mil millones de dólares por año en virtud del plan de McCain. Estas empresas son: Wal-Mart, AT&T, Exxon Mobil, ConocoPhillips, Bank of America, Microsoft, Berkshire Hathaway y JPMorgan Chase.

Activistas protestan contra plan de Denver de albergar a manifestantes encarcelados en depósito

En Denver, activistas locales critican el plan de la ciudad de utilizar un depósito abandonado que no tiene aire acondicionado para albergar a los manifestantes que sean encarcelados durante las protestas de la Convención Nacional Demócrata la semana próxima. La semana pasada se reveló que la ciudad había establecido docenas de jaulas de metal cubiertas con alambre de púa en un depósito de propiedad de la ciudad. Un cartel colocado en la cárcel improvisada dice: "¡Advertencia! Utilización de artefactos de choque eléctrico en este establecimiento". El viernes manifestantes se congregaron frente al edificio para condenar los planes de la ciudad. El semanario Westword reveló que la ciudad utilizó el depósito en algún momento para almacenar máquinas de votación, pero que debió ser abandonado debido a las altas temperaturas en el interior del mismo.

Informe: 79 millones de estadounidenses tienen problemas para pagar sus cuentas médicas

Según un informe de la fundación Commonwealth Fund, aproximadamente 79 millones de adultos en Estados Unidos ahora están teniendo problemas para pagar las cuentas médicas, o están pagando sus deudas médicas en cuotas. La disminución de la cobertura de los seguros médicos y el aumento del costo de la asistencia médica también están contribuyendo a que las personas enfermas escatimen en los cuidados de salud necesarios. El 45% de los adultos informaron que el alto costo de los servicios médicos impidió que obtuvieran la asistencia necesaria en el año 2007. Karen Davis, Presidenta de la Commonwealth Fund, dijo: "Estos hallazgos proporcionan más pruebas de que el sistema de salud no está a la altura de las necesidades en lo que respecta a la seguridad de la salud y la seguridad económica. Necesitamos un nuevo gobierno para que brinde un seguro de salud universal y económicamente accesible". Se calcula que casi dos tercios de los adultos del país, es decir 116 millones de personas, o

bien no tuvieron seguro médico por un lapso de tiempo durante el año pasado, o estuvieron asegurados por un valor muy bajo, o informaron tener problemas para pagar sus cuentas médicas, o dijeron que no obtuvieron la asistencia médica necesaria debido al costo de la misma. De los candidatos presidenciales destacados, únicamente dos –el candidato independiente Ralph Nader y la candidata del Partido Verde Cynthia McKinney- están solicitando establecer un fondo nacional de salud.

Juez reduce cargos en asesinato de inmigrante mexicano

En Pensilvania, un juez de distrito descartó los cargos de asesinato en primer y segundo grado contra un par de adolescentes acusados de matar a golpes a un inmigrante mexicano en la localidad de Shenandoah el mes pasado. Ahora los adolescentes están siendo juzgados por cargos de asesinato en tercer grado e intimidación racial por la muerte de Luis Ramírez. Un tercer adolescente fue acusado de agresión agravada, intimidación racial y otros delitos. El lunes, un cuarto adolescente declaró en tribunales que uno de sus amigos pateó a Ramírez en la cabeza mientras este se encontraba tirado inmóvil en la calle. Luego de que los adolescentes golpearon a Ramírez, uno de ellos le dijo a un testigo ocular: “Dígale a sus amigos mexicanos que se vayan de Shenandoah o terminarán como él”.

América Latina

Fernando Lugo es juramentado como el nuevo Presidente de Paraguay

En América Latina, un ex sacerdote conocido como el “Obispo de los Pobres” fue juramentado como el nuevo Presidente de Paraguay. Fernando Lugo asumió el cargo el viernes, poniendo fin a más de 60 años de poder del conservador Partido Colorado. Lugo prometió darle tierras a los campesinos sin tierra y luchar contra la corrupción.

Fernando Lugo dijo: “Hoy se inicia la historia de un Paraguay cuyas autoridades y pobladores serán implacables con los ladrones de su pueblo”.

El Presidente venezolano Hugo Chávez y otros líderes latinoamericanos expresaron su apoyo al nuevo presidente de Paraguay.

Hugo Chávez dijo: “Todo el petróleo que el Paraguay necesite en este siglo lo tiene Venezuela y lo garantiza Venezuela para el desarrollo del Paraguay, de su pueblo, de su industria, de su agricultura”.

Grupos indígenas peruanos ponen fin a protestas después de que ley de tierras es rechazada

En Perú, grupos en defensa de los derechos indígenas suspendieron más de una semana de protestas en dos sitios peruanos clave de energía, después de que líderes del Congreso mocionaran para rechazar una controvertida ley de tierras. Dicha ley hubiera facilitado la compra de tierras comunales por parte de compañías mineras y de energía. Esto preocupaba a grupos indígenas porque podría llevar a la extranjerización de la tierra, especialmente de la selva amazónica.

El Ministro de Medio Ambiente de Perú, Antonio Brack, condenó las protestas.

Brack dijo: “Los nativos han ido ocupando el Puente Corral Quemado, cerrando la carretera marginal y amenazando con cortar el abastecimiento de petróleo por el oleoducto y el gas por el gasoducto de Camisea. Y eso no lo puede permitir el estado peruano”.

Pero los activistas indígenas prometieron continuar la lucha para proteger su tierra.

Una activista indígena dijo: “Nosotros conservamos la ecología. No somos ignorantes, somos personas preparadas. Sabemos que el extranjero está queriendo comprar nuestras tierras amazónicas porque saben que es los pulmones del mundo. Nosotros no vamos a permitir. Moriremos luchando por nuestros derechos”.

Exhortan a México a investigar asesinatos de periodistas

Un nuevo informe sobre libertad de prensa en México reveló que al menos 24 periodistas y trabajadores de medios fueron asesinados en el país en los últimos ocho años. Ocho periodistas desaparecieron y docenas fueron amenazadas o atacadas en respuesta directa a su trabajo. Robert Shaw, de International Media Support, exhortó al gobierno mexicano a darle más facultades a los fiscales para investigar delitos contra periodistas.

Robert Shaw dijo: “No tienen dinero y no tienen un motivo o voluntad política detrás de nosotros y esto es lo que está matando a México, y lo que está matando al periodismo mexicano es que se crea un sentido de las instituciones en que terminan siendo como instituciones fantasma, que de hecho no va al centro de cambiar el problema, y es por eso que nos unimos como comunidad internacional para intentar trabajar con los periodistas mexicanos, para intentar trabajar con organizaciones locales para cambiar esto”.

Han muerto 43 personas en México desde el viernes en incidentes violentos relacionados con drogas

Mientras tanto, la policía mexicana dice que más de 43 personas han muerto desde el viernes en incidentes violentos relacionados con drogas en el Estado de Chihuahua, al noroeste del país. La policía dice que alrededor de 2.700 personas murieron en lo que va de este año en incidentes violentos relacionados con drogas, una cifra que ya supera el total registrado en 2007. Casi la mitad de las muertes ocurrieron en el Estado de Chihuahua.

El mundo

Tribunal chadiano condena a ex dictador en juicio en rebeldía

En noticias de África, un tribunal de Chad condenó a muerte al ex dictador del país, Hissene Habre, por crímenes contra el Estado. Una comisión estatal concluyó que Habre tramó el asesinato de decenas de miles de opositores políticos durante los ocho años que estuvo en el poder. Actualmente Habre está viviendo en Senegal, donde finalmente será enjuiciado por cargos de asesinato y tortura.

Atentado en Argelia mata a 43 personas

En Argelia, al menos 43 personas murieron en un atentado en el este de la capital, Argel. Este ataque tuvo lugar en una escuela de entrenamiento de la policía paramilitar. Los testigos dijeron que el atacante estrelló un auto lleno de explosivos contra la entrada de la escuela.

21 Funcionario de ONU advierte sobre sistema de alimentación neocolonial

En otras noticias, un alto funcionario de agricultura de las Naciones Unidas advirtió que la carrera de los países importadores de alimentos por asegurar tierras de labranza en el extranjero para mejorar su seguridad alimenticia corre el riesgo de crear un sistema “neocolonial”. El Financial Times informó que la advertencia de Jacques Diouf se realiza en momentos en que países desde Arabia Saudita hasta China planean alquilar vastas extensiones de tierra en África y Asia para plantar cultivos y embarcarlos a sus mercados. Diouf dijo: “El riesgo es el de crear un pacto neocolonial”.

Ex oficial indonesio de inteligencia acusado de asesinar a activista

En Indonesia, los fiscales acusaron formalmente a un ex alto oficial de inteligencia del asesinato de un destacado activista por los derechos humanos que murió envenenado con arsénico durante un viaje a los Países Bajos en 2004. Los fiscales dijeron que Muchdi Purwoprandjono, el ex jefe de la Agencia Nacional de Inteligencia de Indonesia, encargó a un agente la misión de envenenar a Munir Thalib, un crítico directo de los militares del país. El fiscal dijo que Munir fue asesinado porque reveló el secuestro de trece activistas por los derechos humanos realizado por un equipo de fuerzas especiales del Ejército en 1997 y 1998, cuando Suharto estaba en el poder.

Juez dictamina que poblaciones de Aceh pueden demandar a Exxon por violaciones a los derechos humanos

Mientras tanto, un juez federal ordenó que el juicio por violaciones a los derechos humanos contra Exxon cometidos en Aceh puede ser llevado ante un tribunal estadounidense. Once pobladores de Aceh dicen que Exxon debería ser responsabilizado por supuestos delitos violentos de unidades militares del Ejército nacional indonesio contratado por Exxon para proteger sus instalaciones. Según algunos cálculos, ExxonMobil ha obtenido alrededor de cuarenta mil millones de dólares de sus operaciones en Aceh.

China no aprobó ningún permiso para protestar en Juegos Olímpicos

En noticias de los Juegos Olímpicos, el New York Times informa que el gobierno chino no ha permitido ninguna manifestación en ninguna de las tres zonas de protesta oficiales en Pekín. Desde el 1° de agosto, el gobierno recibió 77 solicitudes de permisos para manifestar, pero ninguno fue aprobado. Al menos cuatro activistas fueron arrestados y detenidos luego de procurar un permiso para protestar. Nicholas Bequelin, de Human Rights Watch, indicó que el Comité Olímpico Internacional debería ser responsabilizado por no presionar a China sobre este tema. Bequelin dijo: “El Comité Olímpico Internacional parece no estar consciente del hecho de que están realizando los Juegos en un ambiente represivo”.

Líder de la rebelión maoísta de Nepal se convirtió en Primer Ministro

En otras noticias, el líder de la rebelión maoísta que comenzó hace una década en Nepal fue juramentado como el nuevo Primer Ministro del país. Prachanda fue votado como nuevo Primer Ministro de Nepal por la gran mayoría de los legisladores en la Asamblea Constituyente del país. La monarquía de Nepal fue abolida a principios de este año.